



Mata calor a 20 en Coahuila en 5 días; condiciones extremas y letales

Temperaturas superiores a los 44 grados Celsius y por encima de los 50 de sensación térmica, dejaron un saldo de al menos tres personas fallecidas por presunto golpe de calor, tan solo en Piedras Negras, mientras que en los últimos días, en las regiones Norte, Centro y Laguna, se investiga un total de 20 defunciones que podrían estar vinculadas al fenómeno.

<https://www.zocalo.com.mx/mata-calor-a-20-en-coahuila-en-5-dias-condiciones-extremas-y-letales/>